



Gottesdienstzeiten St. Andreas / St. Martinus

Sonntag, 09.09. 23. So. im Jahreskreis

- An** 08:30 Hl. Messe
Ma 10:00 Hochamt
An 11:15 Familiengottesdienst, anschl. Gemeinde im Gespräch

Montag, 10.09.

- An** 18:15 Eucharistische Anbetung
19:15 Abendmesse

Dienstag, 11.09.

- Ma** 08:05 Rosenkranzgebet
08:30 Gemeinschaftsmesse der Senioren

Mittwoch, 12.09.

- An** 07:50 Rosenkranzgebet
08:15 Gemeinschaftsmesse der Senioren
Ma 09:30 Hl. Messe im Altenwohnheim

Donnerstag, 13.09.

- An** 11:30 Hl. Messe, Kevelaer-Fußpilger
Ma 18:15 Eucharistische Anbetung
19:15 Abendmesse

Freitag, 14.09

- An** 08:15 Hl. Messe
Ma 17:00 Silberhochzeit,

Samstag, 15.09.

- Ma** 06:00 Pilgersegnen für die Kevelaer-Radpilger an der Kirche
11:00 Tauffeier
An 12:30 Abfahrt Buspilger Kevelaer ab Kirche
Ma 12:45 Abfahrt Buspilger Kevelaer ab Kirmesplatz
An 17:00 Vorabendmesse
Ma 18:15 Vorabendmesse

Sonntag, 16.09. 24. So. im Jahreskreis

- An** 08:30 Hl. Messe
Ma 10:00 Hochamt
An 11:15 Sacro-Pop Messe mit dem Projektchor, unterstützt durch eine Band, dem Ensemble „Tönlein Brillant“ und dem Kirchenchor

Zuspruch
AM SONNTAG

23. Sonntag im Jahreskreis B

Im Evangelium können wir jeden Tag Jesus hören, der zu uns spricht: Tragen wir immer ein kleines Evangelium bei uns!

Papst Franziskus

23. SONNTAG IM JAHRESKREIS

9. September 2018

23. Sonntag im Jahreskreis

Lesejahr B

1. Lesung: Jesaja 35,4-7a
2. Lesung: Jakobus 2,1-5
Evangelium: Markus 7,31-37



Ines Rarisch

» Da brachte man einen Taubstummen zu Jesus und bat ihn, er möge ihn berühren. Er nahm ihn beiseite, von der Menge weg, legte ihm die Finger in die Ohren und berührte dann die Zunge des Mannes mit Speichel; danach blickte er zum Himmel auf, seufzte und sagte zu dem Taubstummen: Effata!, das heißt: Öffne dich! «

Gemeinde im Gespräch: Am Sonntag, den 9. September - nach dem Familiengottesdienst in der St. Andreas Kirche - sind alle Gemeindemitglieder dort zur Aktion „Gemeinde in Gespräch“ eingeladen. In lockerer Runde bei Kaffee, Tee oder Wasser möchten wir Beisammensein und uns im Gespräch austauschen. Die Mitglieder des Pfarreirates laden herzlich dazu ein.

Kirchenvorstandswahlen 2018: Die Wählerliste liegt vom 08.09. bis 16.09.2018 im Pfarrbüro in Wüllen während der Öffnungszeiten aus.

Senioren-gemeinschaft Wüllen: Das Senioren-Sonntags-Café im Haus Kemper ist am Sonntag, 9. September ab 14:00 Uhr für alle geöffnet.

Am Mittwoch, den 12. September wollen wir die Seniorenwallfahrt des Bistums Münster in Dülmen mitmachen. Dort ist die Gedenkstätte der seligen Anna Katharina Emmerick. Die Gedenkstätte befindet sich direkt unter der Katharinen-Kirche. Dort haben wir um 14:00 Uhr eine Führung. Nach der Führung findet der Pilgertagesdienst, geleitet von Weihbischof Dieter Gerlings, statt. Nach dem Abschlusssegnen fahren wir zum Gasthof Waldfrieden, dort stehen Kaffee, Kuchen und Schnittchen für uns bereit. Die Abfahrt erfolgt um 13:00 Uhr ab Boonk, Friedhofstrasse. Gegen 18:00 Uhr sind wir wieder in Wüllen. Karten zum Preis von 10,00 Euro gibt es bei der Volksbank und Papermoon in Wüllen.

„Offener Treff“: Der offene Treff für Kinder und Jugendliche ist im Jugendheim St. Martinus in Wessum montags und mittwochs und im Treffpunkt St. Andreas in Wüllen dienstags und donnerstags jeweils von 15:00 Uhr bis 20:00 Uhr geöffnet.

www.st-andreas-martinus.de

Kevelaerwallfahrt: Wer mit dem Bus am Samstag, 15. September nach Kevelaer mitfahren möchte, kann sich noch bis Montag, 10. September in den Pfarrbüros anmelden.

Abfahrt für die Wüllener Buspilger ist um 12:30 Uhr ab Kirche. Die Wessumer treffen sich um 12:45 Uhr am Kirmesplatz. In Kevelaer werden wir gegen 15:00 Uhr den Kreuzweg gehen. Nach der Abendmesse in der Basilika um 18:30 Uhr ist um 20:00 Uhr die Rückfahrt.

Glocken laden ein zur Friedensandacht: Am Freitag, 21. September ist der internationale Friedenstag. Viele Glocken werden für den Frieden in ganz Europa läuten. Wir möchten mit diesem Geläut eine Friedensandacht, um 18:15 Uhr einläuten und sie alle herzlich dazu einladen. Jeweils von 18:15 Uhr bis 18:45 Uhr in der St. Andreas Kirche in Wüllen, in der St. Martinus Kirche in Wessum und in der St. Friedrich Kapelle im Caritas Seniorenheim in Wessum.



Gottes Gaben werfen Licht auf Gottes Herz, Gottes gutes und großmütiges Herz. Jede Gabe ist ein Beweis von Gottes Liebe, aber keine Gabe zeigt seine Liebe besser als die Gabe des Kreuzes.
Max Lucado